

## Siège

135 rue de Périole - BP 25211  
31079 Toulouse Cedex 5 - France

[www.latecoere.aero](http://www.latecoere.aero)

**Bulletin du 16 Mars 2020 suite à l'allocution du Président de la République française / Bulletin of 16 March 2020 following the address by the President of the French Republic**

## **COVID-19 : sens des responsabilités et strict respect des consignes sanitaires**

Le Président de la République française s'est exprimé à 20.00 heure locale ce soir dans le cadre de la lutte contre la propagation du COVID-19. Le Président Emmanuel Macron réitère avec fermeté un certain nombre de consignes déjà en vigueur dans le groupe comme le strict respect des consignes sanitaires (gestes barrière, distance d'un mètre entre les individus, limitation drastique des rencontres...). Il a dit aussi compter sur l'esprit de solidarité et le sens des responsabilités de chacun pour endiguer le virus. A compter de demain, mardi 17 mars 2020, l'Etat limite également les déplacements sur le territoire français. Les modalités d'application vont être précisées par le gouvernement.

Le Comex et les Comités de direction sont depuis la semaine dernière en contact téléphonique quotidien avec l'intégralité des sites. Cet échange permet d'obtenir une vision précise de la situation à l'échelle du groupe mais aussi de traiter sur-le-champ les cas particuliers. Aujourd'hui la cellule de crise pilotée par l'équipe HSE s'est réunie à 3 reprises. L'objectif est bien de protéger au maximum les salariés dans l'exercice de leur activité. Le Groupe compte bien capitaliser sur la situation en Allemagne et en France (niveau 3) pour lutter encore plus efficacement contre cette crise sanitaire sans précédent.

Nous reviendrons vers vous dans les plus brefs délais pour vous informer de l'évolution de la situation.

Pour rappel, vous pouvez accéder depuis n'importe quel appareil (PC ou mobile, professionnel ou personnel) à la page d'information <http://www.latecoere.aero/information> pour suivre ces évolutions.

## **COVID-19: sense of responsibility and strict compliance with health guidelines**

The President of the French Republic spoke at 8pm local time about the fight against the spread of COVID-19. President Emmanuel Macron firmly reiterates a certain number of instructions already in force in the group, such as strict compliance with health instructions (barrier gestures, distance of one meter between individuals, drastic limitation of meetings, etc.). He also said that he relies on everyone's spirit of solidarity and sense of responsibility to stem the virus. As of tomorrow, Tuesday March 17, 2020, France will also limit travel within its territory. The methods of application will be specified by the French government.

Comex and CODIRs have been in daily telephone contact with all of the sites worldwide for the past week. This exchange makes it possible to obtain a precise vision of the situation at the group level but also to deal immediately with specific cases. Today the crisis unit led by the HSE team met three times. The objective is to protect employees as much as possible in the exercise of their activity. The Group intends to capitalize on the situation in Germany and France (level 3) to fight even more effectively against this unprecedented health crisis.

We will get back to you as soon as possible to keep you informed of developments.

As a reminder, you can access from any device (PC or mobile, professional or personal) the information page <http://www.latecoere.aero/information> to follow these developments.